

Ecopetrol obtiene el mejor resultado trimestral de la última década: \$3,8 billones

En los primeros nueve meses del año las utilidades de **Ecopetrol** ascendieron a \$10,6 billones.



Te quedan **4 artículos gratis** este mes. [Suscríbete](#)



Ecopetrol se hizo a las acciones estatales en ISA

Archivo

Te invitamos a **Suscribirte** a El Espectador [Aquí](#)

Ecopetrol presentó este martes los resultados financieros para el tercer trimestre de 2021. **La petrolera estatal cerró el periodo con el mejor resultado trimestral de la última década: \$3,8 billones en utilidades.**

La compañía también reportó un ingreso consolidado de \$23,3 billones y un EBITDA de \$10,4 billones (margen EBITDA de 44 %).

A septiembre de 2021, el ingreso consolidado de **Ecopetrol** ascendió a \$60 billones, **la utilidad neta a \$10,6 billones (6,3 veces la utilidad neta generada en todo el 2020, según la compañía)** y el EBITDA a \$28 billones (margen EBITDA de 47 %).

“Los resultados del tercer trimestre del 2021 confirman la capacidad técnica, operativa y financiera de **Ecopetrol** para capturar el ambiente favorable de precios. Asimismo, demuestran los beneficios de los ajustes estructurales que hemos implementado como respuesta a los recientes desafíos del entorno”, señaló Felipe Bayón, presidente de la compañía.

Según Bayón, con la culminación de la compra del 51,4 % de participación controlante en ISA, las cifras de este trimestre incluyen los resultados consolidados de un mes de la operación de esta subsidiaria, por lo que presentaron por primera vez los resultados del **nuevo Grupo Ecopetrol**.

Le puede interesar: Ecopetrol anuncia hallazgo petrolero en antesala de entrega de ganancias récord

En el frente comercial, la petrolera destacó la mejora en el precio de realización de su canasta de crudos, que pasó de 38,4 USD/BI en el tercer trimestre de 2020 a 68 USD/BI en el tercer trimestre de 2021.

En materia de producción de crudo, esta se ubicó en 683,6 kbped (miles de barriles de petróleo equivalente por día) en el tercer trimestre, mostrando un crecimiento del 3,5 % frente al segundo trimestre.

Sobre este aspecto, **Ecopetrol** destacó que consiguió estabilizar por completo la producción en el campo Castilla y normalizar la producción previamente **impactada por bloqueos** el segundo trimestre del año. También aportaron a este resultado los nuevos descubrimientos comerciales Flamencos-1 y Boranda.

“Dado el nivel de producción promedio del trimestre y la proyección para el cuarto trimestre del 2021, estimamos una producción para el año de alrededor de 680 kbped”, señaló la compañía.

La producción de gas natural y GLP (gas licuado del petróleo), por su parte, tuvo un incremento del 3,5% en el tercer trimestre frente al mismo periodo del año anterior.

Te puede interesar



Empresas

General Electric se dividirá en tres compañías y pondrá fin al conglomerado

Hace 9 horas



Empresas

Cancelan las acciones de Familia S.A. en la Bolsa de Valores de Colombia

Hace 2 horas



Empresas

El coronavirus le recortó 42 % a los viajes en transporte intermunicipal

Hace 3 horas

Le sugerimos leer: La producción petrolera del país sigue de capa caída

La compañía lo atribuye a mayores volúmenes de ventas de **Ecopetrol**, Hocol y Permian asociados a la recuperación de la demanda. Durante el tercer trimestre la contribución de gas y GLP al total de la producción del grupo fue del 20,6 %, con un margen EBITDA combinado del 60 %.

Respecto a proyectos de exploración, **Ecopetrol** destacó el pozo Liria YW12, que probó la presencia de hidrocarburos en una nueva estructura cerca de un campo de producción en el Piedemonte Llanero, **completando 10 pozos durante los primeros nueve meses del año.**

La producción acumulada de los activos exploratorios alcanzó más de 1,2 millones bpe (barriles equivalentes de petróleo) al cierre del tercer trimestre de 2021 (4,517 bped promedio), donde el 67 % de la producción correspondió a petróleo y el 33 % a gas.

La compañía también resaltó las comercialidades de los descubrimientos Flamencos-1 y Boranda, ubicados en el Valle Medio del Magdalena, y la adquisición del 30 % de participación en el bloque S-M1709, en Brasil, por parte de la filial **Ecopetrol** Óleo e Gás do Brasil.



Subastan vestido que Amy Winehouse lució en su último concierto

“La adquisición de este bloque, que será operado por Shell, cuenta con un foco en las cuencas del más alto potencial en el continente”, dijo Bayón.

En cuanto a los pilotos de investigación de ‘fracking’ (Proyectos Piloto de Investigación Integral, PPII) en Kalé y Platero, **Ecopetrol** afirma que se continúa avanzando en los cronogramas de trabajo según lo planeado. Recordó que el pasado 29 de octubre radicó el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del PPII Kalé ante la ANLA y el 8 de julio se realizó el primer diálogo territorial y monitoreos ambientales en Platero.

En contexto: Ecopetrol presentó estudio de impacto ambiental de piloto de fracking en Kalé

A la fecha, se han completado 450 encuentros de diálogo y pedagogía en el área de influencia, dice la petrolera.

La petrolera también presentó datos del nuevo segmento de transmisión de energía y vías, **producto de la reciente adquisición de ISA**, que solo consolida un mes de resultados en el trimestre.

Destacó la entrada en operación de tres proyectos en el negocio de energía, uno en Chile, otro en Brasil y otro en Colombia, el otorgamiento de licencia ambiental del proyecto UPME07-2017 Sabanalarga-Bolívar 500 kV y el avance en la construcción de ocho proyectos viales en Colombia y Chile.

Sobre la adquisición de ISA, Bayón indicó que en las últimas semanas se han enfocado en garantizar los próximos pasos, dijo, estarán dirigidos a la priorización de oportunidades y sinergias en el segmento energético.

En el frente de sostenibilidad, **Ecopetrol** ha avanzado en proyectos de energías renovables, fue incluida como una de las figuras principales en la hoja de ruta del Hidrógeno de Colombia lanzada por el Ministerio de Minas y firmó un acuerdo de cooperación con The Nature Conservancy para apalancar la implementación del plan de descarbonización del Grupo. A septiembre, la compañía cumplió en 79 % la meta establecida para 2021 en el marco de la iniciativa nacional “Sembrar Nos Une”, lo que equivale a 3.149.716 árboles sembrados.

Últimas noticias



Empresas

Cancelan las acciones de Familia S.A. en la Bolsa de Valores de Colombia

Hace 2 horas

Empresas



El coronavirus le recortó 42 % a los viajes en transporte intermunicipal

Hace 3 horas

Empresas



General Electric se dividirá en tres compañías y pondrá fin al conglomerado

Hace 9 horas